

# 選挙開闘速報

中江昌夫氏  
3896 票 第4位  
北原鉄治氏  
1106 票 第17位



すべてのみなさん！この偉大な勝利をともにようこびあおう。そして員・家族の強固な組織破壊攻撃支援のたたかう仲間のみなさん、ほんとうにありがとう。

中江選挙開闘勝利万歳、動労千葉万歳、三里塚労農連帯万歳。

権力、右翼、革マルなどによる選挙活動への妨害、破壊策動をものみごとにうちかえし、勝利したのだ。これは動労千葉の三里塚・ジエット闘争路線の勝利だ。労働運動の右傾化、産報化に抗し、日本労働運動団の戦闘的再生にむかってたたかう動労千葉に期待し、厚くつづみこみ心な底から応援してくれた国労をはじめ支援労組全体の勝利だ。ほんとうに反戦平和を心から願う船橋市民の勝利だ。そして菅井長七氏の遺志を立派にひきつぐことができたのだ。三里塚の北原候補も堂々当選だ。

太田虎雄総合選対委員長と中江候補が樽をわった。祝いの酒がつぎつぎとがれ、本吉労選委員長（国労千葉副委員長）が乾杯の音頭、「うまい、こんなうまい酒ははじめてだ」。テレビの開票速報が中江候補の第4位当選を伝えた。「ウォーッ！」再び歓声があがり、大拍手がまきおこった。

各界・諸人士の方々からの祝辞の声もはずむ。成田街道上で中江候補、関川委員長などがつぎつぎと宙に舞う。勝利の胴上げだ。「ワッショイ、ワッショイ、ワッショイ」。車が徐行し、窓から手をふり、「当選おめでとーう」の声。ついに勝ったのだ。しかし粉砕せよ！

太田虎雄総合選対委員長と中江候補が樽をわった。祝いの酒がつぎつぎとがれ、本吉労選委員長（国労千葉副委員長）が乾杯の音頭、「うまい、こんなうまい酒ははじめてだ」。テレビの開票速報が中江候補の第4位当選を伝えた。「ウォーッ！」再び歓声があがり、大拍手がまきおこった。

各界・諸人士の方々からの祝辞の声もはずむ。成田街道上で中江候補、関川委員長などがつぎつぎと宙に舞う。勝利の胴上げだ。「ワッショイ、ワッショイ、ワッショイ」。車が徐行し、窓から手をふり、「当選おめでとーう」の声。ついに勝ったのだ。しかし粉砕せよ！

太田虎雄総合選対委員長と中江候補が樽をわった。祝いの酒がつぎつぎとがれ、本吉労選委員長（国労千葉副委員長）が乾杯の音頭、「うまい、こんなうまい酒ははじめてだ」。テレビの開票速報が中江候補の第4位当選を伝えた。「ウォーッ！」再び歓声があがり、大拍手がまきおこった。

国鉄千葉動力車労働組合  
千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七三二二七〇七

83.4.25  
No. 1324

日刊 動労千葉